

Enkel malen für Oma und Opa im Pflegeheim

Elisabethenheim organisiert Malwettbewerb für Kinder – Veröffentlichung auf der Internetseite

Viechtach. Wenn schon kein Besuch möglich ist, dann wenigstens ein Bildergruß – die Idee, dass Enkelkinder für ihre Großeltern, die in einem Pflegeheim untergebracht sind, ein Bild malen oder eine Zeichnung anfertigen und diese dann von den Pflegekräften an die Senioren weitergegeben werden, hat nun Edwin Schedlbauer, ehemaliger Leiter des Caritas Elisabethenheimes, aufgegriffen.

Der erst jüngst verabschiedete Chef hat den Gedanken sogar noch erweitert. Alle Kinder, deren Großeltern im Elisabethenheim wohnen, aber auch Kinder, die sich einfach so beteiligen wollen, sollen dabei mitmachen. Die Kinder malen für die Senioren ein Bild, egal welches Motiv sie dabei wählen. Die Größe des Bildes oder der Zeichnung sollte DIN A4 nicht überschreiten, da alle abgege-

benen Werke auf der Internetseite des Caritas-Elisabethenheimes in einer Bildergalerie veröffentlicht werden.

Wer keine Angehörigen im Heim hat, kann trotzdem ein Bild malen. Dieses wird dann an diejenigen Heimbewohner weitergegeben, die keine Enkelkinder haben oder denen keine Bildnisse gewidmet wurden.

Eine Jury wählt die Gewinner aus

Bevor die Weitergabe an die Senioren erfolgt, wird jedes Bild eingescannt oder es wird eine Kopie davon erstellt. Eine Jury (Bürgermeister Franz Wittmann, Pflegerin Gisela Greil und Redakteurin Daniela Albrecht vom Viechtacher Bayer-

wald-Boten) sucht nach der Corona-Krise die schönsten Bilder heraus und bewertet je nach Altersgruppe die jeweils drei kreativsten Werke, die mit schönen Preisen bedacht werden. Dazu bekommt zusätzlich jedes Kind eine kleine Anerkennung vom Caritasverband.

Damit alle Kinder ihre Preise erhalten können, müssen auf der Rückseite des Bildes Name, Alter und Adresse vermerkt werden, außerdem noch der Name von Oma oder Opa oder der Vermerk „für unbekannt“. Die Bilder können in dem eigens dafür aufgestellten Oma-Opa-Postkasten vorm Eingang des Elisabethenheimes eingeworfen, per Post ans Heim gesendet, oder eingescannt als PDF oder als JPG an den Initiator des Malwettbewerbes Edwin Schedlbauer per E-Mail gesendet werden unter der Adresse: e.schedlbauer@caritas-altenheim-viechtach.de. – eds



Ein Bild für Oma oder Opa: Heimleiter Markus Quappik (r.) und der Initiator und ehemalige Heimleiter Edwin Schedlbauer stellen den Oma-Opa-Postkasten für den Kindermalwettbewerb vorm Eingang des Elisabethenheimes auf. – Foto: Alfred Spannfellner